

Elecciones

En su reunión de los días 5 y 6 de diciembre de 1990, la Asamblea del Comité Internacional de la Cruz Roja efectuó los siguientes nombramientos:

- La señora Denise Bindschedler-Robert, que se jubila, tras 23 años de servicio, por haber cumplido la edad reglamentaria, fue nombrada *miembro honorario* del CICR.
- El señor Athos Gallino, que se jubila, tras 13 años de servicio, por haber cumplido la edad reglamentaria, fue nombrado *miembro honorario* del CICR.
- El señor Alain Rossier, que por razones de salud no solicitó la renovación de su mandato, fue nombrado *miembro honorario* del CICR.
- El señor Hans Haug fue reelegido *miembro* del CICR por un tercer mandato, hasta finales de 1991 (en que cumplirá la edad reglamentaria).
- La señora Renée Guisan fue reelegida *miembro* del CICR por un segundo período de cuatro años.
- El señor Cornelio Sommaruga fue reelegido *miembro* del CICR por un segundo período de cuatro años. El mandato presidencial, que desempeña el señor Sommaruga desde 1987, terminará a finales de 1991, fecha en que será renovado.

Visitas oficiales en la sede

Desde octubre de 1990, el presidente del CICR, acompañado de varios miembros del Comité y directivos de la Institución, recibió a las siguientes personalidades:

- Sus Altezas Serenísimas el Príncipe Juan Adán II y la Princesa María de Liechtenstein, el 18 de octubre de 1990.

- General Chatichai Choonhavan, primer ministro del Reino de Tailandia, el 19 de octubre de 1990.
- Excelentísimo señor doctor Najibulla, presidente de la República de Afganistán, el 11 de noviembre de 1990.
- Excelentísimo señor Vaclav Havel, presidente de la República Federativa Checa y Eslovaca, el 23 de noviembre de 1990.

MISIONES PRESIDENCIALES

De octubre de 1990 a enero de 1991, el presidente del CICR, señor Cornelio Sommaruga efectuó las siguientes misiones:

Italia

El presidente del CICR, acompañado por los señores F. Amar, delegado general adjunto de la zona Europa-América del Norte, y J.L. Blondel, jefe de la División de Doctrina y Relaciones con el Movimiento, participó en la reunión de presidentes de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja de los países de la Comunidad Económica Europea (CEE), organizada, del 8 al 11 de octubre de 1990, por la Cruz Roja Italiana en Asolo, cerca de Venecia.

Los debates versaron, por una parte, sobre cuestiones internas de los países de la CEE (protección civil, transportes sanitarios, transfusión sanguínea) y, por otra, sobre las relaciones de las Sociedades Nacionales con la CEE y las otras Sociedades Nacionales. Los participantes reafirmaron al respecto su voluntad de contribuir al desarrollo de las Sociedades Nacionales de Europa del Este, sin perjudicar por ello a las Sociedades Nacionales del Tercer Mundo.

Antes de esta reunión, el presidente del CICR participó, los días 6 y 7 de octubre, en una jornada de estudios organizada en Casale Monferrato, cerca de Alessandria, por las enfermeras voluntarias de las secciones del Piemonte y del Valle de Aosta de la Cruz Roja Italiana. Asimismo, el 15 de octubre, dio una charla sobre los derechos humanos, durante un seminario organizado por el Instituto Universitario Europeo de Florencia.